

26/06/24

El director general de la Guardia Civil preside la entrega de títulos a 258 nuevos sargentos

Resumen

Leonardo Marcos ha presidido el acto en el Colegio de Guardias Jóvenes de Valdemoro

228 hombres y 30 mujeres han formado la 44ª promoción de acceso a la escala de suboficiales de Guardia Civil y han conseguido el ascenso al empleo de sargento tras dos años de academia

Contenido

El director general de la Guardia Civil, Leonardo Marcos, ha presidido este miércoles en el Colegio de Guardias Jóvenes de Valdemoro (Madrid) la entrega de títulos acreditativos de ascenso al empleo de sargento a 258 guardias civiles.

“Debéis estar a la altura porque pasáis a ser una referencia para vuestros compañeros. Por vuestra cualificación, capacidades y experiencia, os vais a constituir en estrechos colaboradores de los oficiales y seréis el espejo en el que se mirarán vuestros subordinados”, ha asegurado el director general.

Leonardo Marcos ha despedido así al alumnado de la 44ª promoción de incorporación a la escala de suboficiales de la Guardia Civil.

Un total de 228 hombres y 30 mujeres han finalizado el periodo de dos años académicos con enseñanza combinada a distancia, presencial y de prácticas en unidades. Con esta enseñanza el alumnado ha podido desarrollar las competencias profesionales necesarias de mando y otras relacionadas con el nuevo empleo que ahora adquieren como sargentos de la Guardia Civil.

Los 258 sargentos alumnos han recogido sus certificados acreditativos en un acto celebrado en el Colegio de Guardias Jóvenes de Valdemoro, aunque han cursado sus estudios en la Academia de Suboficiales de San Lorenzo de El Escorial.

“Perteneceís y representáis la imagen de una institución que tiene una historia de éxito de 180 años, una historia de cercanía y de servicio público a una ciudadanía que nos tiene respeto, pero nos profesa además un inmenso cariño”, ha añadido Leonardo Marcos.

Esta 44ª promoción de suboficiales es la segunda que ha tenido una duración de dos cursos académicos como consecuencia del nuevo plan de estudios y formación de sargentos.

“Nadie ha dicho que sea fácil. Vivimos en una sociedad cambiante y global, donde las diferentes formas de criminalidad son especialmente complejas y variadas, desde la delincuencia convencional hasta la cibercriminalidad, pasando por la delincuencia medioambiental. No obstante, sabed que tenéis una elevada formación y capacidades”, ha señalado.

En esta promoción han superado la incorporación a la escala de suboficiales 30 mujeres, un 11,63% del alumnado total. La edad media de los nuevos sargentos es de 34 años, superando más de nueve años de media prestando servicio dentro de la Guardia Civil.

“Confío en que a estas 30 mujeres se unan muchas más en las siguientes promociones. En este sentido, debo subrayar con satisfacción que, en las nuevas convocatorias de plazas de la guardia civil, tres de cada diez aspirantes son mujeres. Necesitamos más talante y más talento femenino. Tenemos trabajo por hacer, pero vamos por buen camino”, ha asegurado el director general.

Imágenes

